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 Protokoll der NWFV-Vorstandssitzung vom 08.04.2021 

Konferenztyp:  Teams 
Teilnehmer:  Andreas Ritter, Alexander Gumnior, Frank Lingelbach, Torben Thiel, Jonas 

Ewering, Wolfgang Kötterheinrich (Protokollführung)  
Zeit:   Beginn: 20.00 Uhr, Ende: 22.45 Uhr 
 
Tagesordnung: 
 
TOP 1: Genehmigung des Protokolls vom März 
TOP 2: Schwerpunktthema: Schiedsrichterausbildung 
TOP 3: Bericht von der Mitgliederversammlung des LSB 
TOP 4: Bericht von der Onlinesitzung Streetfloorball  
TOP 5: Delegiertenversammlung – Termin, Art der Versammlung  
TOP 6: Mädchenförderung  
TOP 7: Verschiedenes 
 
 
TOP 1: Genehmigung des Protokolls vom März 

Das Protokoll wird mit 4-0 Stimmen genehmigt. 

 
TOP 2: Schwerpunktthema: Schiedsrichterausbildung 
 
Jonas und Wolfgang haben ein Konzept vorgestellt, wie die SR Ausbildung zukünftig ablaufen könnte.  
Schwerpunkt von Veränderungen ist die SR Ausbildung für das Kleinfeld zu überarbeiten. 
Ziel wäre es, dass volljährige SR nicht mehr jährlich eine SR Ausbildung absolvieren müssen. 
Die Lizenzen und Ausbildung im Großfeld sollen erst einmal unangetastet bleiben. 
Jonas und Wolfgang werden diverse Anregungen aufnehmen, das Konzept zur nächsten Sitzung 
überarbeiten und dann erneut vorstellen. 
Änderungen werden bei den Zielgruppen für SR Kurse vorgenommen. Für welche Zielgruppe soll es 
Kurse geben, welche Voraussetzungen müssen die Teilnehmer erfüllen.  
Wie sehen Alternativen für Verlängerungen von Lizenzen aus. 
Anstelle eines exakten Zeitplans reicht eine Übersicht über den zeitlichen Umfang im Bereich Theorie 
und Praxis. 
Dafür genauere Vorschläge einbringen, was und wie Praxisübungen aussehen könnten. 
Z.B. Einsatz von nummerierten Leibchen, um das benennen von Torschützen und Assists zu üben.  
Übungen zum pfeifen beim laufen und gleichzeitigem konzentrieren auf eine Aufgabe. 
Überlegungen anstellen, ob man wieder Kurse anbieten kann, an denen Eltern mit ihren Kindern 
teilnehmen können.  
 
TOP 3: Bericht von der Mitgliederversammlung des LSB 
 
Die MV hat digital stattgefunden, Wolfgang hat teilgenommen. Es gab keine Überraschungen. Der 
Aufnahmeantrag des Handballverbandes Westfalen wurde abgelehnt. 
 



 

TOP 4: Bericht von der Onlinesitzung Streetfloorball  
 
Da am 15.04. ein Treffen mit den Vereinen zum dem Thema angesetzt ist, wurde nur knapp berichtet. 
Die von FD angedachte Sammelbestellung bringt kaum finanzielle Vorteile, ist zeitlich aber zu knapp 
bemessen, da die im Mai/Juni stattfinden soll. 
Neben der Diskussion über den Bodenbelag wurde auch auf mögliche Veränderungen im Bereich 
Banden / Bälle hingewiesen. Das ist aber noch nicht so weit gediehen, so dass erst einmal das Thema 
Bodenbelag weiter thematisiert wird. 
 
 
TOP 5: Delegiertenversammlung – Termin, Art der Versammlung 
 
Die DV soll nach Möglichkeit in Präsenz stattfinden. Der Termin soll erst einmal auf Ende August 
verschoben werden. Vorab soll die Kassenprüfung bis zu den Sommerferien abgeschlossen werden.  
 
 
TOP 6: Mädchenförderung 
 
Das Schreiben von Torben wird verschickt. Den Termin für ein erstes Treffen wird Torben mit seiner 
Ansprechpartnerin abklären. Danach werden die Einladungen verschickt. 
 
 
TOP 7: Verschiedenes 
 
Vereinschallenge 
Frank nimmt Kontakt mit dem LSB auf, und wird dann einen Entwurf für eine Vereinschallenge 

entwerfen. Das würde dann über die Team fit App laufen.  

LSB Fragebogen 
Wolfgang wird den Fragebogen beantworten und an den LSB schicken. 

Streetfloorball 
Am 12.04. sollen die Vereine noch einmal an das Treffen am 15.04. erinnert werden.  

Infos aus der SBK 
Die SBK nimmt an einem Treffen von FD teil, bei dem über eine Änderung der Jugendklassen diskutiert 

werden soll. Aus U 11 würde dann U 12, usw.  

Für einen Aufstieg in die 2. Bundesliga haben sich der BSV Roxel und der ASV Köln bei FD beworben.  

 

Termin für die nächste Vorstandssitzung:  

Die nächste Vorstandssitzung findet am Donnerstag, den 06.05.2021, via Teamspeak statt. Sollte eine 

Umsetzung mit Teams möglich sein, wird die Sitzung via Teams stattfinden. 

 

Steinfurt, 09.04.2021      Wolfgang Kötterheinrich 


